PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Travers Nos Régions

OYEM: DES TABLES-BANCS POUR L'ÉCOLE PROTESTANTE DE MFOUL



L'ÉCOLE primaire protestante de Mfoul, dans le 2e arrondissement d'Oyem, vient de bénéficier d'une cinquantaine de tables-bancs et du matériel didactique (instruments géométriques et boîtes de craie), de la part d'un fils de la localité, Patrice Mezui, par ailleurs militant du PDG. Il a aussi payé les frais de scolarité à une trentaine d'élèves des première et 5e année dudit établissement. Un véritable soulagement pour les parents de ces enfants, qui éprouvaient des difficultés à s'acquitter de ces frais d'écolage. Un geste que cet ancien élève de l'école protestante de Mfoul (1974-1980), qui contribue à l'amélioration des conditions de travail et d'apprentissage des enseignants et élèves. C'est aussi un acte qu'il inscrit dans le cadre de la politique de partage et de solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Ce soutien à l'éducation a été salué par l'inspecteur, chef de secteur de l'enseignement protestant, Guy-Jean Ndong Efale, le secrétaire communal du PDG à Oyem, Aloïse Pierre Megne M'Obiang, le directeur de l'école, Jean Maurice Boulamba, etc.

PORT-GENTIL : LA BOÎTE DE SARDINE "BELLE VILLE» N'EST PAS VENDUE DANS LA VILLE



LE responsabe de la direction Ogooué-Maritime de la Concurrence, de la Consommation et de la Répression des fraudes (DGCCRF), Florent Ndong Moure, a diligenté une mission sur le terrain le 21 janvier dernier à Port-Gentil, après l'alerte donnée par sa tutelle sur la présence, dans notre pays, de la sardine en conserve "Belle Ville" jugée impropre à la consommation. "Instruction nous a été donnée par notre hiérarchie de retirer ce produit du marché. Nous avons fait le tour de la ville à l'effet de vérifier si cette sardine est présente sur notre marché local. Mais, dans tous les commerces où nous sommes passés, le produit n'était pas présent", a rassuré le directeur provincial de la DGCCRF. Selon lui, soit le produit n'a pas fait l'objet de commande par les commerçants de Port-Gentil, soit les opérateurs économiques informés, l'ont tout simplement dissimulé. "Celui qui sera pris en flagrant délit de vente de la sardine "Belle Ville" sera sanctionné conformément aux dispositions en vigueur", a averti Florent Ndong Moure.

EEM & CNE

Bakoumba: le chef de circonscription scolaire en tournée

ALPIN Mihindou Moussavou a rencontré les enseignants de son bassin pédagogique.

> Isaac MUKETA MUELE Libreville/Gabon

E nouveau chef de circonscription scolaire Haut-Ogooué-**⊿** centre, Alpin Mihindou Moussavou, fraîchement installé dans ses fonctions, a déjà pris son bâton de pèlerin. Objectif: mesurer son champ de travail et prendre contact avec les directeurs d'école et les enseignants. À Bakoumba, chef-lieu du département de Lekoko, sa première destination, le nouveau chef de circonscription scolaire a fixé les bases de sa gestion pédagogique et administrative. Il a profité de cette occasion pour exhorter la communauté éducative de ce bassin pédagogique à la franche collaboration. Aux directeurs d'école, Alpin Mihindou Moussavou



Le chef pédagogique en prise de contact avec les directeurs d'école de Bakoumba

a exigé dynamisme, esprit créatif et innovateur pour sortir l'école primaire gabonaise en général et notre système éducatif en particulier des sentiers battus.

"Dans la vision actuelle, pour émerger, nous n'acceptons plus des directeurs d'école qui vivent dans le passif classique où l'action est connue de tous. Nous attendons des bons leaders et bons managers, ceux qui dirigent les écoles sur la base de projets pédagogiques innovants qui les distinguent", a expliqué Alpin Mihindou Moussavou.

Lequel a ensuite invité les chargés de cours à redynamiser l'école en ramenant les activités d'EPS, chant, poésie et objets d'art dans les programmes d'évaluation continue. La moyenne de classe de l'élève devant prendre désormais en compte les notes de classe des paliers et des activités pé-

Port-Gentil: on colmate les brèches du boulevard Léon-Mba



Le point à temps au Boulevard Léon Mba.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

ANS sa parution du 30 décembre dernier, votre quotidien faisait état de la dégradation du boulevard Léon-Mba. Une voie qui traverse la ville d'un bout à l'autre. L'Hôtel de ville de la capitale économique, qui a pris la mesure de la situation, a, avec le soutien de quelques partenaires, immédiatement mobilisé des ressources, en vue d'apporter une solution temporaire.

Le point à temps a été retenu. La technique a pour objet, nous a-t-on expliqué, la répartition des couches de roulement des chaussées en des points où cellesci ont subi des dégradations de surface: nids-de-poule, arrachements, faïençages... L'entreprise commise à la tâche répandra une émulsion de bitume et de gravillons sur des surfaces visées.

Joint au téléphone, Gabriel Tchango, l'édile de la commune de Port-Gentil, malgré un budget réduit à 10 milliards de francs, et dont un peu plus de 60 % est consommé par les salaires du personnel, a exprimé tout l'engagement de son équipe à travail-🗧 ler avec les moyens du bord. En 🚊 comptant également sur le coup de pouce de l'État central, sous la houlette du président de la République, Ali Bongo Ondimba qui, selon lui, ne ménage aucun effort dans le combat pour le bien-être des populations.

Il faut dire que le boulevard Léon-Mba est une route nationale qui devrait être entretenue par la subdivision des travaux publics. L'entité ne dispose malheureusement pas des moyens appropriés.